
 

公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

2020 年度出向報告 
 

出向先：ブロック大会運営委員会   役職：委員  名前 山田真之介 

 

【1 年間の委員会活動報告】 

愛知ブロック大会の広報活動 

ブロック大会式典の設営 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 出向先で、新しい友人ができた。 

 知多 J C の卒業式の看板・招待状を任せていただける人間関係ができた。 

 



・反省点 

 特にない 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

J C に入会して、新しい仲間ができた喜びを、出向先でも味わうことができます。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

出向は大変か大変じゃないかは、すでに論点ではありません。 

出向全般に言えることですが、いろんな出会いとチャンスがそこら中に転がっ

ています。誰もが自由にいただけるチャンスを活かしてください。 

限られた青年会議所生活を、自らの意思で価値あるものにしてください。 

 

 

 

 

 

 



 

公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

2020 年度出向報告 
 

出向先：ブロック大会運営委員会   役職：委員   名前 松山 剛大 

 

【1年間の委員会活動報告】 

・愛知ブロック大会 式典 設営 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 他ＬＯＭの方々との繋がりを持てた事 

 

・反省点 

 特になし 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 特になし 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 

・出向はとても楽しいのでみんなで出向しましょう！ 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

2020 年度出向報告 
 

出向先：LOM連携推進委員会   役職：副委員長   名前 関谷 冴基 

 

【1年間の委員会活動報告】 

 

・コロナ禍の影響で出席できませんでした。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 

 

・反省点 

  

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

2020 年度出向報告 
出向先：LOM連携推進委員会   役職：委員   名前 鈴木 孝志 

 

【1年間の委員会活動報告】 

 JCプログラムを開催する小委員会に配属となりました。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 あらゆる部分において常日頃の準備がしっかりできているかどうかで、緊急

事態時の結果に大きく左右されることを思い知らされた。 

 

・反省点 

 コロナ禍による影響で、社業を優先しなければいけないことが多く、参加が

おぼつかなくなってしまった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 特に歴の浅いメンバーの皆様、JCプログラム受講の機会があれば積極的に参

加してください。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 いざという時のために、ある程度余力をもって出向できるのが理想です。ど

のぐらい出席できそうか想定しての出向をお願いします。 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

2020 年度出向報告 
 

出向先：ブロックアカデミー委員会   役職：委員   名前 田中 大造 

 

【1年間の委員会活動報告】 

中多塾所属 

ブロックアカデミー委員会全体会議 

塾会議 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

愛知ブロック内での JCに所属する仲間を得ることができました。 

県内の多様なバックグラウンドを持つ方々との交流を経て、成長することがで

きました。 

 

・反省点 

コロナ禍ということもあり、懇親会やプライベートでの集まりになかなか参加

することができなかった。コロナが収まれば改めて交流を図っていきたい。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

W出向はできると思います。2年目を迎える方たちにも是非、日本とアカデミー

の W出向を勧めたいです。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

アカデミーは楽しい！って言われていますが、真面目な集まりが好きなメンバ

ーには向かないかもしれません。しかしだからこそ、そういうメンバーに積極

的にご参加頂きたいです。 

 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

2020 年度出向報告 
 

出向先：アカデミー委員会   役職：委員   名前 豊田 圭祐 

 

【1年間の委員会活動報告】 

レクレーションを中心に他の LOMの人との交流を主に行いました。 

また、塾の委員会では感謝を伝えるために塾生全員の感謝する人へ動画を作成

し発表しました。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

他の LOMの人たちとの交流ができ、仲間が増えた。 

私より年齢が若くても塾の運営に携わっており、刺激を受けた。 

・反省点 

なかなか出席できなかったが、早いうちから交流を持てていれば今以上に楽し

めたと思う。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

アカデミーに出向させていただき、今年はコロナの影響で思うようにあまり活

動は叶いませんでしたが他の LOMとの関係を作るきっかけになるアカデミーの

大切さを感じました。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

是非とも、仕事やプライベートなどなかなか優先順位として上には来ないかも

しれません。しかし、できる限り積極的に参加することでこれからの JCの活動

がさらに有意義になると思います。 

さらに、他の LOMの人との交流を持てるというのは人脈を広げるという意味で

はアカデミーはレクレーションが多めなので他の出向に比べると交流を持ちや

すいと思います。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

2020 年度出向報告 
 

出向先：ブロックアカデミー委員会   役職：松尾塾Ｃチームリーダー  

名前 鈴木 克佳 

 

【1年間の委員会活動報告】 

１月２５日  ブロックアカデミー委員会開校式 第 1 回塾会議 

２月１１日  第２回全体委員会 

２月１５日  第２回塾会議 

７月１２日  第５回全体委員会(zoom開催) 

９月５日   第６回全体委員会(zoom開催） 

１０月２４日 第７回塾会議 

１１月１５日 ブロックアカデミー委員会閉校式  

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 数多くの委員会、塾会議が新型コロナウィルスの影響により中止になってい

く中で、我々ができる事は何なのかを日々考えました。今後あらゆる問題に対

峙した時にこの経験が生きてくると思います。 

短い期間でしたがブロックアカデミー委員会の活動で知り合えたかけがえの

ない仲間たちと JC、社業、プライベートでこれからも繋がっていけそうです。 

 

・反省点 

 他の塾生と中々交流できなかったのが心残りです。新型コロナウィルスの影

響があったとは言え、方法はあったはずでした。 

 

 【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 今後の豊川青年会議所の活動にこの経験を生かせるよう、取り組んでまいり

ます。 



 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 限られた時間の中で出向するのは勇気がいる事です。取り組み方によっては

プラスにもマイナスにもなりますが、何か行動する時はどんな場合でも同じで

す。青年会議所の活動で失敗をしても必ずしも日々生活に直結するとは言えな

いと思います。チャンスだと思ったら是非挑戦してみてください。 

 私にあともう１年あったら…。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

2020 年度出向報告 
 

出向先：愛知ブロックアカデミー委員会 役職：塾生 名前 伊藤 壮眞 

 

【1年間の委員会活動報告】 

私は JCI とはどのような団体なのか理解をしていませんでした。しかし、今

回の出向で JCI の三信条である『修練』『奉仕』『友情』を体験しながら学ぶこ

とができた。 

事業の目的は絆づくりです。チームが円滑にできるように、コロナ渦の中で

Web 会議などを利用した。その為、コロナ渦で外出制限中でも事業が円滑にチー

ム内でも絆づくりができた。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

JCIとは何か理解できた。 

 

・反省点 

 社業が忙しく３ヶ月全く参加できなかった事。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

今年はコロナ渦でのアカデミーへ出向でした。しかし、工夫をして動ける精

一杯な事をしました。この様な体験は今年だけの特別なアカデミーだったと私

は思います。 

 また、前原理事長、中村副理事長、金子特別委員長この様な機会を与えて頂

きありがとうございました。 

【今後出向するメンバーに伝えたい事 

 アカデミーはとても面白いです。ぜひ出向してみてください。 

あと、出向する場合は JCの名刺を事務局に頼んで作った方が良いです。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

2020 年度出向報告 
 

出向先：愛知ブロック中多塾   役職：   名前 佐藤 勝亮 

 

【1年間の委員会活動報告】 

体験や学びを通じて、親睦を深めることができました。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

世の中がコロナ禍の中での開催が多く zoomなどを使ったリモートでの会議や例

会で、新しい取り組みを学べました。 

 

 

・反省点 

名古屋方面での開催が多く、実際に行っての参加ができないときもあった。 

  

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

出向を進めて頂きありがとうございました 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

できる範囲で、前向きに参加すると、いい経験ができます 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

2020 年度出向報告 
 

出向先：アカデミー   役職：運営幹事   名前 彦坂 良太郎 

 

【1年間の委員会活動報告】 

アカデミー当初は積極的に参加し運営幹事を受け対応していた。コロナ禍にな

りほとんどの行事が中止となってしまった。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

愛知県内での幅広い人たちと出会うことが出来た。 

 

・反省点 

仕事の影響でほとんど参加できなかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

豊川に何度も塾メンバーが来てくれ豊川の良さを PRしておきました。新しい出

会いがアカデミーにはありましたし、ラフに参加できる為、非常に有意義な時

間となりました。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

まずは、参加してみるとそこまで頻繁に会合があるわけでもないので気軽に参

加する事が可能です。 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：愛知ブロックアカデミー委員会   役職：委員   名前：前田 陽

子 

 

【1年間の委員会活動報告】 

コロナウイルスと仕事と私事が重なり参加出来ませんでした。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

会議や例会に参加出来なかったのであまりないのですが、 

個人的にすごく思ったのは、懇親会等で真夜中まで飲んでいる塾長はじめ塾メ

ンバーが、塾の代表グループ LINEでよく分からない写真や会話を延々と明け方

まで送信しあうというのが頻発していてとても迷惑だったのですが、豊川 JCの

LINEではそういった部分にとても配慮されていて、改めて豊川 JCは素晴らしい

なと実感することができました。 

 

・反省点 

事情があるとはいえ全く参加出来なかったので、せっかく出向させていただい

たのに本当に申し訳ないです。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

豊川ＪＣは周りに配慮出来るすばらしい人たちの集まりだと思いました。 

私は同期の鈴木君と同じグループで彼がリーダーでしたが、グループ内でも鈴

木君が周りにいろいろと配慮してくれたりしていました。 

そういう配慮出来る人にはみんながついていきたいと感じると思うので、改め

て皆さんにもそういった意識を持っていただけたら今後の豊川ＪＣの発展にも

つながるかなと思いました。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

私は今回コロナウイルスとその他の諸事情が重なってしまいせっかくいただい

た機会だったのに参加することがかなわなかったのですが、しっかり参加出来

たらすごく楽しかっただろうなと思います。 



良くも悪くも、いろんな人がいるという見聞を広げるためにもチャンスがあれ

ばぜひ参加したほうがいいと思います。人と触れ合う機会が多ければ多いほど

得るものはたくさんあると思いますので！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人日本青年会議所 

2020 年度出向報告 
 

出向先：ブロックアカデミー委員会   役職：メンバー  名前 氏原 諒 

 

【1年間の委員会活動報告】 

1月 25日 ブロックアカデミー委員会開校式 

2月 11日 全体会議 

6月 23日 zoomにて全体委員会 

7月 12日 全体委員会 

7月 23日 スタッフ会議 

7月 25日 塾会議 

8月２日 全体委員会 

11月 15日 ブロックアカデミー閉校式 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

メンバー、一丸となって真剣に事業に取り組む事の大切さと楽しさを改めて認

識できた。 

 

・反省点 

 一年を通して中々、塾会議などあまり参加できなかった事がメンバーに迷惑

をかけてしまいました。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

一年間で多くの学びを得ることができたと思います。この経験を LOMでも発揮

出来るよう今後も頑張って行きたいと思います。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

ブロックアカデミーは、入会して間もない方達が集まり、理解できていない事

が多い中、事業などに対して本気で挑戦できる場であり、青年会議所とは何か

を学び、LOMや地域から必要とされ成長できる場所です。 


